## "Llamados al fraude"

Antes del debate, denuncia contra Alejandra del Moral

## Delfina y Alejandra, frente a frente hoy

Primer debate. Morena denuncia a Del Moral por "incitar al fraude" en la próxima elección en Edomex



ISRAEL NAVARBO Y REDACCIÓN TOLUCA

Las candidatas a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, de Juntos Haremos Historia, y Alejandra del Moral, de Va por el Edomex, llegan a su primer debate con apenas una quinta parte del territorio visitado,

Mientras la abanderada de PRI-PAN-PRD-Panal ha concentrado sus actividades en los municipios con mayor índice demográfico, y por ende con más electores, como Ecatepec, Nezahualcóyotl, Chalco, Ixtapaluca y Atizapán, la representante de Morena-PT-Verde se ha enfocado en los más pobres, estrategia seguida en sus procesos presidenciales por Andrés Manuel López Obrador, entre ellos Morelos, Szc. José del Rincón y Cuautitlán.

Hasta ayer, dia 18 de 59 de

31 municipios, incluido Texcoco, electoral local, que abrirá con la donde fue alcaldesa; Cuautitlán intervención de Gómez en los te-Izcalli, gobernado por su rival en mas de combate a la corrupción y lasurnas, y Toluca, sede de los poderes mexiquenses.

Del Moral ha tenido actos en 27 municipios, como los morenistas Ecatepec y Chimalhuacán; hasta ahora no ha visitado Texcoco, pero sí Atlacomulco y Toluca, tierras predilectas de los priistas.

En los mítines de Del Moral destaca la presencia de liderazgos de PRI, PAN y PRD, así como la de candiatos presidenciales de la oposición, y al menos una vez a la semana se aparecen los líderes de PRI, Alejandro More-

no, PAN, Marko Cortés, y PRD, Jesús Zambrano.

La morenista no ha contado con la presencia de legisladores ni funcionarios federales, pese a desempeñarse como senadora y secretaria de Estado, ni con las corcholatas.

Hoy se verán las caras en el

campaña, Gómez había recorrido debate que organiza el instituto servicios públicos.

## Van contra coalición

Un día antes del primer debate entre las candidatas, Morena presentó una denuncia ante el Instituto Electoral mexiquense contra Alejandra del Moral por "incitar" al fraude electoral.

La denuncia fue interpuesta tras la difusión en redes de un video en el que se escucha a la abanderada de la coalición PRI, PANY PRD hacer un llamado a sus simpatizantes a que "tomen su lugar en la batalla".

Ante ello, el representante de Morena ante el Consejo General del instituto, José Francisco Vázquez Rodríguez, solicitó medidas cautelares de abstención por "incitar a actos que afectan el voto libre de las personas".

## Contienda electoral

Las candidatas a la gubernatura del Edomex confrontarán ideas por primera vez esta noche

